



EES

Education – Ethique - Santé
EA 7505



DIRECTEUR
Frédéric Denis

DIRECTEUR ADJOINT
Hervé Breton

EES est une équipe résolument pluridisciplinaire, qui rassemble des chercheurs en Sciences de l'Education et de la Formation (70ème section), Santé (Santé publique, Médecine générale, Epidémiologie, Odontologie) et Philosophie. Elle s'intéresse aux conditions de « l'agir ensemble », du « prendre soin », de « la prise de décision ». Elle étudie les parcours de santé et de formation, l'accompagnement des collectifs et des personnes. Elle regroupe 18 enseignants-chercheurs et accueille près de 36 doctorants.

COMPÉTENCES ET SAVOIR-FAIRE

- Compétences interdisciplinaires en santé / éducation / philosophie
- Capacité à analyser des situations et des parcours en santé, en éducation et en formation
- Capacité à agir avec des acteurs multiples, dans le cadre de recherches-actions ou d'interventions sociales, éducatives ou formatives
- Maîtrise des outils qualitatifs de la recherche, dont les récits de vie, la narration, et maîtrise des outils quantitatifs de la recherche dont l'épidémiologie et la micro-économie
- Capacité à prendre en compte et à reconnaître l'expérience, l'agentivité et les savoirs expérientiels des patients, des professionnels, aux échelles individuelles et collectives.
- Compétences réflexives et éthiques sur les dimensions éducatives par les acteurs des champs de la santé, de l'éducation ou de la formation.
- Capacité à formaliser des espaces de délibération et de démocratie en éducation et santé.

EQUIPEMENTS ET TECHNOLOGIES

Outils d'analyse de données : entrepôts de données en santé, outils d'analyse statistique (SAS), outils d'analyse économique (Tree Age), outils d'analyse textuel (Alceste), Capacité à formaliser des espaces de délibération et de démocratie en éducation et santé.

COOPÉRATIONS INTERNATIONALES

Brésil,
Canada,
Inde,
Japon,
Italie,
Portugal,
Tchad.

PARTENARIATS ACADÉMIQUES

CHU de Tours

direction.ees@univ-tours.fr





EES

Education - Ethics - Health
EA 7505



DIRECTOR
Frédéric Denis

DEPUTY DIRECTOR
Hervé Breton

EES is a resolutely multidisciplinary team, which brings together researchers in Education and Training Sciences (70th section), Health (Public health, medicine, epidemiology, dentistry) and Philosophy. The team research is studying the conditions for «acting together», «taking care» and «ethical decision-making». It studies health and training pathways, and care practices for collectives and individuals. It has 18 teacher-researchers and 36 doctoral students.

SKILLS AND KNOW-HOW

- Interdisciplinarity skills in health / education / philosophy
- Ability to analyze situations and pathways in health, education and training
- Ability to act with multiple actors, within the framework of action-research or social, educational or training interventions
- Mastery of qualitative research tools, including life stories, storytelling, and mastery of quantitative research tools including epidemiology and micro-economics
- Ability to take into account and recognise the experience, agentivity and experiential knowledge of patients and professionals, at individual and collective levels.
- Reflexive and ethical skills on educational dimensions for players in the fields of health, education and training.
- Ability to establish formal spaces for deliberation and democracy in education and health.

EQUIPMENT AND TECHNOLOGY

Data analysis tools: health data warehouses, statistical analysis tools (SAS), economic analysis tools (Tree Age), textual analysis tools (Alceste).

INTERNATIONAL COOPERATIONS

Brazil,
Canada,
India,
Japan,
Italy,
Portugal,
Tchad.

ACADEMIC PARTNERSHIP

CHU of Tours

direction.ees@univ-tours.fr

